

高等部だより 第5号

現場実習 がんばったね！

2, 3年生は3週間の現場実習、1年生は1週間の学校実習と2週間の現場実習に取り組みました。それぞれの実習先でいろいろな人や仕事と出会い、新たな自分にも出会えたのではないでしょか。教員が実習先に顔を出すと、ほっと安心した表情になったり、仕事に真剣に向き合ってる最中だったり、仲間の動向を気にかけていたり…それぞれの生徒らしい一面を見せていました。現場実習中の様子を紹介します。



A組

これからも時間いっぱい仕事を頑張り、報告を忘れないようにしていきたいです。



B組

忘れ物をしないように前の日から準備をしっかりするようにしました。実習を重ねて、ますますこの実習先で将来働きたいという気持ちになりました。



C組

分からることはそのままにしないで確認することの大切さを学びました。体力と集中力を付けていきたいです。



(生徒の感想より)

校外学習

11月13日、14日、20日に校外学習に出かけました。今回は仕事班ごとに行き先を決め、それぞれが企画した活動に取り組んできました。どの班もそれぞれの活動を満喫し、有意義な時間を過ごすことができました。その様子をまとめたのでご覧ください。

紙と刷り班

五十嵐製紙
武生中央公園



越前市にある(株)五十嵐製紙で「和紙灯り作り」と「ノート作り」を行いました。器に和紙をちぎって貼り付け、様々な色や模様を楽しんだり、自分の好きな和紙を組み合わせて、オリジナルのノートに仕上げたりすることができました。体験活動の前にはインタビューも行い、今後の製品作りのヒントを探してきました。武生中央公園に隣接する「ごはんカフェはぐもぐ」で昼食を取り、その後は HORITA LIFE CANVASで買い物をしたり、公園で身体を動かしたりしました。

織り班

エイトリボン
月うさぎの里



エイトリボンの見学では、ふだん織り班でも使っている「たていど」「整経」「織り」などの作業の言葉や学校と同じ紙管が本物の工場でも使われていることを知り、本物の機械に触れさせていただきました。一人一人がリボンを選び、おしゃれなバッジ作りも体験できました。月うさぎの里では釜飯御前の食事をとり、ウサギ広場へ。餌やり体験や買い物、ウサギを眺めながらのんびりするなど、思い思いに楽しんでいました。お天気も良く、帰りのバスでは北潟湖の美しい景色を見ることもできました。

焼き物班



くにみクラゲ公民館
ワタリグラススタジオ
カフェ・マーレ 鷹巣海水浴場



くにみクラゲ公民館では、暗い室内に展示された美しいいろいろなクラゲを見る事ができました。ワタリグラススタジオでは、好みの色を選び、熱いガラスに力を加え延ばしながら平たくし、世界に一つだけのガラスプレートを作ることができました。カフェ・マーレでは、気持ちの良い青空の下で昼食を食べることができ、ほぼ貸し切り状態でおしゃれなシーサイドのひとときを堪能しました。鷹巣海水浴場では、シーグラス探しをしました。たくさんのシーグラスが落ちていて、生徒たちは大興奮でした。シーグラスだけでなく、きれいな貝殻、陶器のかけらなどお気に入りのものを拾いました。拾ったシーグラスなどは、焼き物班の活動で活用していきます。